



## **ACTA DE LA ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA TEMPORADA 2019**

Nos reunimos en Sobarzo día 16 de febrero 2020 a las 13 horas con la asistencia de 24 socios para celebrar la Asamblea Anual reglamentaria correspondiente a la pasada temporada 2019 de acuerdo al orden del día establecido significando que todos los puntos del orden del día han sido aprobados por unanimidad.

En primer lugar, el presente comenzó con la lectura del acta de la Asamblea anterior para pasar posteriormente al informe de actividades y memoria deportiva, destacando el 4º puesto en la Liga DH, así como el tercer puesto en la Copa F.E.B., el Campeonato Regional de equipos en la Liga Alevin-Benjamin, así como el Campeonato Regional Individual Alevín de Alejandro Ortiz. Destaco también las 9 competiciones en Categorías menores, el Torneo Solidario de Navidad y los desplazamientos de la Escuela de Bolos a concursos prácticamente por toda la provincia, destacando también el Taller de Bolos organizado en colaboración con el Ayto. de Cayón y la clasificación de los equipos en las 5 ligas que hemos participado. En cuanto a la actividad cultural la presentación del Libro y del Audiovisual que se realizó en Villacarriedo, así como el Día Homenaje a la Afición. Y se informo de la adquisición de material equipamiento dentro del programa-proyecto con valles pasiegos.

Tercer punto orden del día el apartado económico después de unos ingresos de 37.661,89 y unos gastos de 37.934,40 se produjo un pequeño déficit de 272,51€ quedando un saldo en Caja y Bancos de 752,30€ estando pendiente de cobro la partida de la Apebol por 4.244€. El presupuesto para la próxima temporada asciende a la cantidad de 36.550€.

A continuación, el cuarto punto orden del día se presentaron los jugadores de los 5 equipos que disputaran las Ligas de División de Honor, Segunda, Cadete, Infantil y Alevin-Benjamin, así como la Escuela de Bolos SOBARZO-PENAGOS que comenzara a partir del día 1 de marzo, sábados y domingos por la mañana haciendo bueno a partir de las 10,30 horas, recordar que comenzara el próximo lunes día 24 el III Taller de Bolos organizado en colaboración con el Ayto. de Santa María de Cayón. Se informo de los partidos de pretemporada con Aloños, Quijano, San José y Pamanes además de la Liga de Invierno de Saron que estamos jugando los dos equipos DH y 2ª. Realizaremos competiciones en Aficionados Parejas, Juveniles, Cadetes, Infantiles, Alevines, Benjamines por equipos y escuelas categorías menores, torneo mini benjamines y el IV Torneo Valles Pasiegos un total de 13 competiciones.

El último punto del orden del día eran las Propuestas y la Composición de la Mesa Electoral para las elecciones que se celebraran el día 27 de septiembre pudiéndose presentar candidatos hasta el 13 de septiembre. La mesa está compuesta por **José Antonio Alonso, Carlos M. Gandarillas y Raúl Calleja**. El presidente comento que se presentará a la reelección por motivo de cumplir en el 2022 el 50 Aniversario de la Peña y que será su último mandato.

En cuanto a las propuestas presentadas y aprobadas únicamente destacar que el Sorteo del Viaje para los socios al corriente de pago no podrá quedar desierto y se sorteará hasta que toque. intervinieron en primer lugar Carlos para decir que estaba pendiente de entregar el Viaje del año pasado y que según se aprobó en la Asamblea del 2018 corresponde para el mejor jugador de la Liga DH, indicando efectivamente no habíamos dado cuenta y que se le entregará en breve.

Otra propuesta para que los Socios tengan también la posibilidad de elegir al mejor jugador de la temporada no solo los propios jugadores, intervino Chito, José Antonio y Fredo con opiniones varias a favor y en contra, se decide poner una urna el día del Homenaje a la afición para que el que quiera vote y también el día de la cena fin de temporada viendo si realmente coinciden y así tener más elementos para proclamar el MVP.

Hay otra propuesta para no hacer con la Lotería del Niños sorteo de productos Navideños sino rifa de una televisión o electrodoméstico, interviene Jesús Cobo y dice que sería mejor el importe destinarlo a que se gaste en comercios de Penagos, se toma en consideración a todo el mundo le pare viene aunque hay opiniones de también comercios de Cayón, finalmente se aprueba que en lugar de Lote de Reyes que se sortea con la Lotería, ese importe será de un Vale para gastar en los Comercios de Penagos en un intento en colaborar también con los comercios de nuestro Ayuntamiento.

Otra propuesta es buscar una solución para la Escuela de Bolos ya que interviene Carlos diciendo que no pueden entrenar todos los niños juntos que hay que dividirlos en grupos. La verdad se dice que es difícil que se ha intentado pero que los niños en verano vienen todos los días como si fuera una Guardería algunos y no hay forma de entrenar por categorías. Interviene en este momento Manuel Rosa y dice que ellos en su conocimiento en el Balonmano en la Escuela de Astillero y que después de 25 años tuvieron que llegar a la solución de cobrar una cuota para que realmente los interesados y así lo vean sus padres acudan a los entrenamientos para ello sacan circular con coste, horarios y monitores y que ahora tienen mas o menos los mismo niños y ningún problema cada uno sabe el día que tiene que ir a entrenar y su equipo su mujer también colabora la versión ampliando que ellos les cobran el equipaje que va sin publicidad ya que la publicidad consideran que es mejor en la bolsa del equipamiento. Parece que están todos de acuerdo y por tanto para la temporada próxima vamos a intentar hacer una reunión con los padres y ponerlo a funcionar, aunque dependerá un poco del total de niños/as que acudan a la Escuela.

Two handwritten signatures in blue ink are located at the bottom right of the page. The first signature is a stylized, cursive 'A' with a long horizontal stroke extending to the right. The second signature is a stylized 'R' with a long horizontal stroke extending to the right.

La siguiente propuesta corresponde solicitar a la Asamblea la creación de "SOCIO PROTECTOR" dotándolo de un reconocimiento específico e incluyéndolo en nuestros Estatutos. Después de leídas las condiciones para acceder a ser Socio Protector, se toma en consideración y se publicitará y se pondrá en nuestra web intentando desarrollar labor de captación entre Personas Jurídicas, Instituciones, Organismos y particulares a través de una campaña de marketing específica que realizaremos a principios de cada temporada.

Que el día homenaje a la Afición será el 1 de agosto coincidiendo con el último partido en Sobarzo contra P.B. El Pendo Bahía Real.

Se pasa a Ruegos y Preguntas en donde se hace un llamamiento para formar una comisión de trabajo máximo 3 o 4 personas con motivo del cumplimiento en 2022 de los 50 años de la Peña.

Y sin más asuntos en torno a los 14,15 minutos queda clausurada la Asamblea con un vino español para todos los asistentes.

EL PRESIDENTE

Fdo. Luis Fernando Gandarillas López

LA SECRETARIA

Fdo. María Luisa Media Saro

